Beide Parteien vereinbarten, ihre Beziehungen der Solidarität und ihre Zusammenarbeit auf der Grundlage der Prinzipien des Marxismus-Leninismus, der Gleichberechtigung, Selbständigkeit und des proletarischen Internationalismus im Interesse der Freundschaft zwischen den Völkern Frankreichs und der Deutschen Demokratischen Republik zu entwickeln.

Die Vertreter beider Parteien informierten sich ferner über ihre Tätigkeit, um zum Erfolg der internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien und zur Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung und aller antiimperialistischen Kräfte beizutragen, sowie über die gemeinsamen Ziele des Kampfes gegen den Imperialismus, für die Unterstützung des heldenhaften vietnamesischen Volkes und aller um ihre Unabhängigkeit kämpfenden Völker, für Frieden, Demokratie und Sozialismus.

Berlin, den 14. Dezember 1968